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Zusammenfassung

        
In einer kontrollierten klinischen Untersuchung (Doppelblindstudie) wurden 164 Patienten, die mit akuten Myokardinfarkten innerhalb einer 72-Stunden-Grenze nach Infarkteintritt zur Aufnahme auf die Intensivstation kamen, einer Zufallsverteilung unterworfen und über 3 Tage mit Aprotinin (Trasylol®) (n = 82) oder Placebo (n = 82) behandelt. In einer retrospektiven Analyse zeigte sich, daß die beiden Patientengruppen vergleichbar waren. Eine Beeinflussung des Infarktverlaufes konnte nicht gesichert werden, hämodynamische Veränderungen und Rhythmuskomplikationen traten bei beiden Gruppen in vergleichbarer Häufigkeit auf, und bezüglich der Letalität fanden sich keine sicheren Unterschiede. Somit besitzt Trasylol bei der Behandlung des akuten Myokardinfarktes keine therapeutische Bedeutung.


      
        
Summary

        
In a double-blind study 164 patients with acute myocardial infarction, admitted to an intensive-care unit within 72 hours of infarction, were randomly treated for three days either with aprotinin (Trasylol® – 82 persons) or placebo (82 persons). Retrospective analysis proved both patient groups to have been comparable in all other respects. There was no definite influence on the course of the infarction, haemodynamic changes, arrythmias or mortality rate. Trasylol thus has no therapeutic importance in the treatment of acute myocardial infarction.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 50.19.159.160
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  